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このテーマに決めた委員の思いは・・・

誰しもが望む地域で希望する暮らし方を
実現するためには

～そのために地域協議会はどんなことが
できるのか～



・地域移行が進んでいない
・本人の希望する地域での生活が難しい
・地域によって、社会資源に差がある
・協議会が形骸化している

そもそも、障害のあるなしにかかわらず、
自分が希望する生活をしていける地域社会に

していく必要があるのでは？


